

Wikipédia ne se fait pas que des amis !

dites juste non à Wikipédia

D'un excès à l'autre !

Cette affiche a pour but d'inciter les élèves à ne pas se rendre sur l'encyclopédie libre pour leurs travaux scolaires .

Abat le copier coller scolaire !

[blockquote]Il y a deux mois, la bibliothécaire d'une école du New Jersey plaçait dans la salle d'ordinateurs des panneaux « Just Say No to Wikipedia » (Dites Juste Non à Wikipédia), reprenant le slogan utilisé lors de la campagne anti-drogue lancé par Nancy Reagan dans les années 80.

Le mouvement a été suivi par d'autres établissements, qui à leur tour, ont décidé de bloquer l'accès à l'encyclopédie en ligne depuis leurs ordinateurs.

Ces derniers jours, Tara Brabazon, professeur à l'université de Brighton a relancé le débat en interdisant à ses étudiants l'utilisation de sites comme Google et Wikipédia.

suite et source -> ecrans.fr [/blockquote]

Mais l'interdiction est-elle la réponse ?

wikipedia

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 21 janvier 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8091-wikipedia-se-fait-pas-amis.html>